

Einschlafen dürfen, wenn man müde ist  
und eine Last fallen lassen, die man sehr  
lange getragen hat,  
das ist eine wunderbare Sache.

(Hermann Hesse)



Auch wenn wir damit rechnen mussten und der Tod als Erlösung kam,  
schmerzt die Endgültigkeit doch sehr.

Meine liebe Mama, unsere Schwester, Schwägerin, Nichte und Tante, Frau

# Gabi Martinz

ist am 18. Mai 2022 nach langer, schwerer Krankheit und dem Empfang  
der Hl. Krankensalbung im 63. Lebensjahr friedlich eingeschlafen.

Die Urnenaufbahrung ist ab Donnerstag in der Kapelle in Zams.

Wir verabschieden uns am Samstag, dem 28. Mai 2022 um 10.00 Uhr vor der  
Totenkapelle in Zams und begleiten unsere Gabi auf den Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Zams, Arzl i. P., Innsbruck, im Mai 2022

Immer in unseren Herzen

Deine Tochter

Barbara

Deine Geschwister

Andrea, Markus mit Beatrix, Christine mit Manni, †Arnold

Dein Neffe und Deine Nichte

Tim, Laura

Deine Tanten

Maria, Waltraud

im Namen aller Verwandten und Freunde

Ihrem Wunsch entsprechend bitten wir um bunte Kleidung bei der Verabschiedung.

Bestattung Dellemann gegr. 1890, Telefon: 05442 - 62373